

結成20周年
新たな大躍進
に向け出発！

日刊動力労千葉

国鉄千葉動力車労働組合

〒260-0017 千葉市中央区要町2番8号（動力車会館）

電話 (鉄電) 千葉 2935・2939番
(公) 043(222)7297番

99.4.1

No.

第二波スト、97名で貫徹

中江・水野選挙に総決起しよう



（3.30）ニ波スト、千葉機関区

は、3月30日東日本・貨物の検修労働者を中心に97名が11時以降順次ストに入り、14時から千葉機関区においてスト総決起集会を全支部から270名の結集でかちとつた。

千葉機関区で行なわれた総決起集会では、はじめに中野委員長が次のとおり挨拶を行なつた。『貨物会社の「百円玉一個回答」に再回答を求めて闘つている。99春闘は大きなヤマ場を越えたが、資本の攻撃に労働組合が有効な反撃を組織できないでいる。今日総務庁が二月の失業率を四

・六%、完全失業者数が三〇〇万人を越えていると発表した。

賃金切り下げやりストラという首切りがこの数字に示されている。『雇用か賃上げか』のペテンがここに表れている。日貨労

は早い段階からゼロ回答を容認していた。会社にたいして労働者が大同団結していくことが必要だ。労働者の分裂状況の中で延命にのみに終始していくは労働者の力は發揮できない。動労

千葉、動労総連合の組織拡大こそこの状況を突破できる。JRや貨物会社の現状を変えるときは近い。ガイドラインなど日本全体で反動が進んでいる。労働組合が大きく台頭する時が来ている。第二波闘争を契機に、百円玉回答打破、運転保安確立、塩漬け打破の勝負どころは近い。

第一波・第二波ストをその発進地としていこう。

つづいて田中書記長が基調報告を行つた。

「貨物の百円回答は、日貨労が本気で抵抗すればこんな回答にはならなかつた、その意味で日貨労の責任は重い。がまんすれば展望ができるとでもいうのか。むしろ分割・民営化の失敗・破綻にこそ、われわれのついに労働者の団結のなかにこそ展望がでてくる。貨物で働く労働者の団結のなかにこそ希望がでてくる。貨物のなかにこそ、国鉄労働運動の再生の道がある。その出発点に春闘ストがあ

る。東日本では、組合差別が続いている。安全をおびやかすところまで結託体制が進んでいる。JR四七名や強制配転者の塩漬けに勝利することができる。闘う部体制の矛盾に反撃にたてば一〇

四七名や強制配転者の塩漬けに

勝利することができる。闘う部

九九春闘の意義

九九春闘の意義